

Des parlementaires suggÈrent de recycler les eaux pluviales pour irriguer les terres en saison sÈche

Dossier de la rÈdaction de H2o
January 2026

À

Les dÈputÈs FodÈ ManÈ et Oumar Bamba suggÈrent le recyclage des eaux pluviales pour les rÈutiliser dans l'irrigation pendant la saison sÈche. Ils ont fait cette proposition lors de la plÈniÈre de l'AssemblÈe nationale consacrÈe l'examen du budget du ministÈre de l'Agriculture, de la SouverainetÈ alimentaire et de l'Èlevage pour l'exercice 2026. "Les eaux pluviales ont envahi Touba et d'autres localitÈs durant l'hivernage. Pourquoi ne pas recycler ces eaux pour qu'elles servent à irriguer les terres en saison sÈche", a proposÈ FodÈ ManÈ, s'adressant au ministre. M. Diop a Ègalement mis en avant l'importance de l'innovations dans l'agriculture. "L'agriculture sous serre, l'expÈrimentation de nouvelles cultures, la valorisation de nos terres, sont des sujets importants", a-t-il dÈclarÈ.

Agence de Presse SÈnÈgalaise (Dakar) - AllAfrica